

JUNE 30

RÉALISATEUR

Isabelle Pauwels

DURÉE DU PROGRAMME

7:55

ANNÉE

2009

LANGUE ORIGINALE

Anglais

CATÉGORIE

Expérimental



DESCRIPTION

Le patriarce quitte le pays durant la Journée de l'Indépendance. De quoi se sauve-t-il? Des stéréotypes? Des extras? Il tombe en panne sur les plaines et disparaît derrière une haie dans la banlieue, où l'histoire recommence. La fin est le début.

La vidéo est un mélange de séquences tournées dans le salon de mes parents à Richmond en C.-B. et de films tournés en 8 mm par mon grand-père dans le Congo belge des années 1950.

Remarque : il n'y a pas de son au début de la vidéo, mais celui-ci arrive plus tard.

Tagline:

Avons-nous terminé?

FORMAT D'IMAGE

16:9

FORMAT DE TOURNAGE

HDV

MOTS CLÉS

Congo, colonialisme, immigration, souvenirs, films de famille

THÈMES

Famille

Vie privée

Histoire